

Anpassungen am Loginverfahren für Online-Statistik

An alle Inhaber der Jahreskarte vom FVBR

Der Kanton Aargau hat im Juni 2025 für alle Onlinedienste des Kantons ein neues Anmeldeverfahren auf Basis von AGOV eingeführt. Davon betroffen ist auch das Login für die Erfassung der Online-Statistik, welche alle Inhaber der grossen Karte nach Möglichkeit führen. Die bisherigen Anmeldeverfahren basierend auf E-Mail / Passwort (sog. Kantonskonto) oder über Swiss-ID wird per Ende Oktober 2025 abgeschaltet. Um sich weiterhin im Online-Statistik-Portal anmelden zu können, muss deshalb jeder Benutzer zuerst den AGOV-Zugang einmalig einrichten (ausser schon vorhanden) und dabei mit dem bisherigen Konto verknüpfen. Danach funktioniert der Zugriff wieder wie gewohnt, die Anmeldung geht aber einfacher über AGOV.

Der grosse Vorteil des AGOV Login Verfahrens ist, dass es deutlich besser gegen Missbrauch geschützt ist und nach den erfolgreichen Einrichtungen auf einem Mobilgerät beim Login kein Benutzernamen / Passwort mehr eingegeben werden muss.

Wichtiger Hinweis: Damit die Verknüpfung mit dem Bestehenden Konto des Kanton Aargaus reibungslos funktioniert, muss beim Einrichten von AGOV unbedingt dieselbe E-Mail-Adresse verwendet werden.

Die Anleitung für die Einrichtung von AGOV ist auf der Webseite des Kanton Aargau [hier](#) zu finden. Unterhalb der Anleitung gibt es auf derselben Seite auch noch weitere Informationen zu AGOV und FAQ' s.

TIPP: Die Einrichtung lässt sich am einfachsten im Browser einem PC kombiniert mit dem Smartphone durchführen. Nur auf dem Smartphone geht auch, ist aber etwas umständlicher.

Falls jemand mit der Einrichtung Schwierigkeiten hat, holt euch am besten Hilfe bei einem "Digital versierten" Vereinskollegen.